

# **HURTIGRUTEN O HAVILA RUMBO NORTE**



## Descripción

- Programa: Hurtigruten o Havila Rumbo Norte
  Ciudades: Bergen > Ålesund > Molde > Trondheim > Bodo > Svolvær > Tromsø > Honningsvåg > Kirkenes > Oslo
- Salidas de salida 2024: diarias • Duración: 9 días / 8 noches
- Origen: Madrid Barcelona Valencia Bilbao Málaga (consultar otros puntos de salida)



#### **Itinerario**

#### Día 1 - ESPAÑA > BERGEN

Presentación en el aeropuerto con al menos dos horas de antelación y salida en vuelo regular con destino a Bergen. Llegada y traslado por su cuenta al hotel. En función de la hora de llegada, posible tiempo libre para una primera toma de contacto con la ciudad. Bergen es la segunda ciudad más grande de Noruega y la única del mundo rodeada por 7 montañas y 7 fiordos. Por su proximidad a los fiordos noruegos, Bergen recibe con razón el nombre de puerta de los Fiordos. Esto convierte a la ciudad en el punto de partida perfecto para explorar la región de los fiordos. Alojamiento. **Noche en Bergen.** 

#### Día 2 - BERGEN > CRUCERO HURTIGRUTEN O HAVILA · MP

#### Desayuno en el hotel.

Visita de la ciudad de Bergen por su cuenta. Le recomendamos que empiece explorando el muelle hanseático de Bryggen. Los primeros edificios de Bergen estaban junto al puerto llamado Bryggen. Bryggen ha sido el centro neurálgico de la ciudad durante cientos de años y la silueta de sus antiguos frontones es quizá la imagen más familiar de toda Noruega. En 1360, los Hansas -un gremio alemán de comerciantes- establecieron en Bryggen una de sus oficinas de importación y exportación, y dominaron el comercio durante los 400 años siguientes. Los edificios de madera de Bryggen han sido devastados por el fuego en varias ocasiones y el gran incendio de 1702 redujo toda la ciudad a cenizas. Pero Bryggen se reconstruyó rápidamente sobre los cimientos del siglo XI. Bryggen figura ahora en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Otros lugares de interés son el funicular de Fløibanen, la casa de Edvard Grieg, Troldhaugen, el mercado del Pescado y las Flores, el acuario de Bergen y el Gamle Bergen (museo al aire libre de la antigua Bergen). Por la tarde, traslado por su cuenta a la terminal para salir en el barco de la compañía Hurtigruten o Havila Voyages rumbo norte. A bordo, disfrutaremos de una cena elaborada con productos frescos de la costa. Navegamos hacia el norte desde Bergen por la ruta vikinga de Hjeltefjord. Pasa el resto de la noche relajándote mientras admiras los espectaculares paisajes desde la cubierta o en nuestro salón panorámico. **Alojamiento a bordo de Hurtigruten / Havila.** 

#### Día 3 - FLØRO > MOLDE · PC

#### Pensión completa a bordo.

De madrugada navegaremos por el impresionante Nordfjord, para continuar hacia la ciudad de Ålesund. Hoy podrá elegir entre explorar la ciudad Art Nouveau de Ålesund o seguir en el barco en un crucero por el conocido Geirangerfjord (para barco Hurtigruten, posible con salidas entre el 01 junio y 31 Agosto: para barco Havila, posible con salidas entre el 1 de Abril y el 31 de agosto) o Hjørundfjord (posible con salidas entre el 1 de septiembre y el 31 de octubre). Ålesund fue completamente destruida por un devastador incendio en 1904 y reconstruida de nuevo en estilo Art Nouveau, lo que la convierte en una ciudad única en Europa. El centro de la ciudad revela una animada escena urbana con agradables restaurantes y cafés, y el pintoresco canal de Brosundet con sus barcos pesqueros. Lugares de interés son el Atlantic Sea-Park, uno de los acuarios más grandes del norte de Europa, y el Museo Sunnmøre, un museo al aire libre con una impresionante colección de barcos y más de 50 casas antiguas en un bello entorno (entradas no incluidas). La belleza de la ciudad puede apreciarse desde el monte Aksla, con una impresionante vista de la ciudad. Si decide quedarse en el barco hacia el fiordo Geirangerfjord, navegará por él, con sus cascadas y granjas de montaña situadas en lo alto de las laderas, en lugares donde le asombrará que puedan sobrevivir personas y ganado.

El Geirangerfjord ha sido incluido en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO. En otoño, el desvío es hacia el Hjørundfjord. Rodeado por los majestuosos Alpes Sunnmøre, con una naturaleza sin pulir y escarpadas paredes rocosas, el Hjørundfjord es uno de los fiordos más longevos e impresionantes de Noruega. Salida por la tarde de Ålesund para continuar hacia Molde, conocida como la «ciudad de las rosas» por sus encantadores jardines municipales. **Alojamiento a bordo de Hurtigruten / Havila.** 

#### Día 4 - KRISTIANSUND > RØRVIKBERGEN · PC

#### Pensión completa a bordo.

Por la mañana, llegada a Trondheim, la tercera ciudad más grande de Noruega y que alberga una gran historia y una rica vida cultural. La ciudad fue fundada por el rey vikingo Olav Tryggvason en 997 y tiene una mezcla única de lo antiguo y lo moderno. Opcionalmente podrá unirse a una excursión opcional para visitar la catedral de Nidaros, la única catedral gótica de Noruega. Maravíllate ante las obras de arte, los detalles arquitectónicos y las estatuas medievales de la catedral. En primavera y verano, durante la excursión opcional podrás visitar el museo Ringve, dedicado a la música e instrumentos musicales procedentes de todo el mundo. De septiembre a mayo, podrás realizar la excursión opcional y subir al tranvía más septentrional del mundo, pasando por coloridas casas y los restos de la muralla de la ciudad de Trondheim. De abril a septiembre se ofrece la excursión de kayak por el río Nidelven, también puedes visitar la ciudad en bicicleta o unirte al trekking acompañado por nuestros guías. Por la tarde, el barco navega hacia el noroeste, pasamos por el faro de Kjeungskjær, islotes y arrecifes rocosos. Después de navegar por el estrecho canal de Stokksund, nos dirigimos hacia Rørvik. **Alojamiento a bordo de Hurtigruten / Havila.** 

#### Día 5 - BRØNNØYSUND > SVOLVÆR · PC

#### Pensión completa abordo.

A primera hora de la mañana cruzaremos el Círculo Polar Ártico y entrará en la Tierra del Sol de Medianoche, donde el sol nunca se pone en verano. En invierno tendrá la oportunidad de contemplar la aurora boreal. En la cubierta realizaremos la divertida ceremonia del Círculo Polar Ártico. En Ørnes se encuentra Svartisen, el segundo glaciar más grande de Noruega. En verano, acompáñanos en un viaje al centro turístico de Svartisen para admirar este enigmático mundo de hielo y visitar una granja de alces. Navegamos a lo largo de la costa de Helgeland hasta llegar a Bodø, donde se encuentra la corriente marina más fuerte del mundo, Saltstraumen. Por la tarde, se asoma en el horizonte el muro de las islas Lofoten, formado por formaciones de granito y rocas volcánicas que surgieron del mar después de la última edad de hielo. Durante siglos, pescar bacalao y secarlo ha sido un modo de vida y la mayor industria de Lofoten. Dos de las vistas más reconocibles son, por tanto, las chozas de los pescadores y el Stockfish, que es bacalao que se ha colgado a secar en un armazón de madera. En Stamsund, visita el Museo Vikingo Lofotr, donde serás recibido en la casa del cacique y disfrutar de un verdadero festín vikingo. Entre Stamsund y Svolvær, puedes visitar una granja de queso y hierbas orgánicas, o visitar la única cervecería artesanal de Lofoten, en Svolvær. En invierno, cruzar el Círculo Polar Ártico nos dará la oportunidad de ver la aurora boreal. Mientras navegamos por el estrecho Raftsund, nos detenemos en la entrada de Trollfjord, una maravilla natural que no puedes perderte. **Alojamiento a bordo de Hurtigruten / Havila.** 

#### Día 6 - STOKMARKNES > SKERVØYBRØNNØYSUND · PC

#### Pensión completa abordo.

Por la mañana, realizaremos escalas cortas en Risøyhamn, Harstad y Finnsnes. Luego navegamos hacia la ciudad de Tromsø. Tromsø es la ciudad universitaria más septentrional del mundo y la mayor ciudad de los países nórdicos al norte del Círculo Polar Ártico. La ciudad se encuentra entre los escarpados picos de los Alpes de Lyngen y combina un paisaje salvaje con la vida urbana. Lugares de interés son el museo Polar, el planetario de la Luz del Norte y el museo de Tromsø. Únete al paseo por la historia polar en invierno para aprender más sobre exploradores y cazadores del Ártico. En invierno y primavera, tendrás la oportunidad de hacer la excursión de trineos tirados por perros, el paisaje helado con impresionantes vistas de las mesetas nevadas. La única luz durante la noche polar proviene de las lámparas de cabeza, el cielo estrellado y, si tenemos suerte, la mágica aurora boreal. Si lo prefieres participa en la excursión de esquí de fondo o con raquetas de nieve, o pesca en alta mar en un fiordo ártico. Durante todo el año, puedes realizar caminatas y descubrir más de la zona de Tromsø, acompañado por nuestros guías. ¿Quieres experimentar la serenidad en el mar? Únete a la excursión en kayak en verano a lo largo de la costa de Tromsø, una forma extraordinaria de acercarse a la vida marina. **Alojamiento a bordo de Hurtigruten / Havila.** 

#### Día 7 - ØKSFJORD > BERLEVAG · PC

#### Pensión completa abordo.

Disfruta de magníficos paisajes mientras navegamos hacia el Cabo Norte, uno de los puntos más septentrionales del continente europeo. En verano, es posible que veas manadas de renos y pequeños campamentos de Samis en la zona. Después de una breve parada en Hammerfest, llegamos a Havøysund. Únete a una pequeña excursión en bote para ver el Cabo Norte desde el mar, visita el pueblo pesquero más septentrional del mundo y viaja en autobús hasta la meseta del Cabo Norte. Aquí podrá admirar la vista panorámica de la gran extensión abierta del Océano Ártico y quizás tenga la oportunidad de ver el Sol de Medianoche. Durante la excursión, se incluye la entrada al Salón del Cabo Norte con mirador, tiendas de recuerdos, cine, cafetería y restaurante. En Honningsvåg puedes unirte a la excursión de avistamiento de aves en la reserva natural de Gjesværstappan, hogar de millones de aves durante la temporada de anidación. El barco continúa hacia el norte rumbo al corazón del pueblo sami. Visita Kjøllefjord, en la excursión opcional podrás aprender sobre el estilo de vida sami y escuchar música típica "joik". En invierno, puedes unirte a la excursión en motos de nieve a través de la tundra ártica y con suerte ver la aurora boreal. Otoño Sami, es una excursión para aprender sobre la 'despensa y farmacia' natural del Ártico, degustaremos carne seca de reno, jugo de arándanos rojos y, té de hierbas (ortiga) y tintura de rhodiola. **Alojamiento a bordo de Hurtigruten / Havila.** 

### Día 8 - BATSFJORD > KIRKENES > OSLO

#### Desayuno a bordo.

Mientras duerme, el barco sigue navegando hacia el este por la península de Varanger, pasando por Båtsfjord y Vardø. A la hora del desayuno, se llega a Vadsø, el centro administrativo de Finnmark. Fue desde aquí desde donde los exploradores del Ártico Roald Amundsen y Lincoln Ellsworth iniciaron sus vuelos sobre el Polo Norte en el dirigible Norge. Kirkenes es la última parada del viaje hacia el Norte con Hurtigruten y se encuentra muy cerca de la frontera rusa, donde tendrás la oportunidad de ver señales de tráfico en noruego y ruso. En este puerto contamos con diferentes excursiones opcionales que requieren reservar noche extra en Kirkenes en hotel (consultar), tales como: recorrido en bus hacia la frontera rusa, safari en barco, recorrido en quad en verano, caminatas. También la excursión para pescar y degustar el cangrejo real. En invierno Kirkenes nos ofrece una variedad de excursiones como: paseos en trineos tirados por perros, paseos con raquetas de nieve, motos de nieve o visita al hotel de hielo. Traslado por su cuenta al aeropuerto para tomar vuelo con destino a la capital noruega. Salida en vuelo con destino a Oslo. Llegada y traslado por su cuenta al hotel. Tarde libre para disfrutar por su cuenta de la capital noruega, situada en la cabecera del fiordo de Oslo y rodeada de hermosa naturaleza. La ciudad ofrece muchos lugares de interés conocidos, como el parque de esculturas Vigeland, el museo Nacional, el museo Münch, la Ópera de Oslo y mucho más. **Noche en Oslo.** 

#### Día 9 - OSLO > ESPAÑA

#### Desayuno en el hotel.

Check out de la habitación antes de las 12.00 hrs. En función de la hora de salida de su vuelo, mañana libre a su disposición para seguir conociendo por su cuenta la capital noruega. Traslado opcional al aeropuerto. Salida en vuelo con destino a España. **Fin de nuestros servicios.** 

#### FIN DEL VIAJE.

#### **Hoteles previstos o similares:**

- Bergen (1 noche): Thon Orion
- Crucero Hurtigruten o Havila Rumbo Norte (6 noches) : Cabina seleccionada
- Oslo (1 noche): Thon Opera

# Alojamientos previstos o similares

_			
P۲۵	cios	: de	SHP

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

## Incluye

- Billete de avión en clase turista X con Norwegian con 1 pieza de equipaje facturado incluido.
- 2 noches de alojamiento en los hoteles mencionados o similares de Bergen y Oslo en régimen de alojamiento y desayuno.
- 6 noches en crucero Hurtigruten o Havila Voyages en la cabina seleccionada en régimen de pensión completa desde Bergen a Kirkenes en servicio básico. Incluye desayuno buffet (07.00-10.00 hrs), buffet de almuerzo con platos fríos y calientes (12.00-14.00 hrs) y cena de 3 platos servida (18.30-21.00 hrs).
- Guía de habla inglesa a bordo.
- Seguro básico de inclusión (consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro).
- Tasas aéreas (a reconfirmar el día de la emisión).

## No incluye

- Traslados en Bergen aeropuerto / hotel: 120 € coche / trayecto (1-3 personas)
- Traslados en Oslo aeropuerto hotel (o viceversa): 130 € coche / trayecto (1-3 personas).

#### **Excursiones opcionales (consultar precios):**

Es muy recomendable hacer la reserva de las excursiones cuando compres tu viaje Hurtigruten, especialmente si estás interesado en las más solicitadas (Geiranger, glaciar Svartisen y Cabo Norte). También puedes comprar las excursiones a bordo del Expreso del Litoral, siempre y cuando queden plazas disponibles.

Las excursiones están organizadas por el Expreso del Litoral con guías en inglés y noruego.

Todas las excursiones están sujetas a las condiciones climáticas y a un número mínimo de pasajeros, reservándose el capitán el derecho a cancelar las mismas.

Para todas las excursiones, independientemente de la época del año, te recomendamos ropa de abrigo impermeable y un calzado resistente a la lluvia y adecuado para caminar por terreno irregular.

- Gastos personales.
- Comidas, bebidas, o cualquier otro gasto no mencionado como incluido.
- Servicios no especificados.
- Extras de ningún tipo en los hoteles.
- Excesos de equipaje.
- Reserva de asientos en los vuelos: La mayoría de las compañías cobran un suplemento por reservar asientos con antelación. Se haga esta reserva con suplemento o sin él, por favor tenga en cuenta que la compañía se reserva el derecho de cambiar/cancelar los asientos en cualquier momento del viaje.
- Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.

#### **Condiciones**

#### **Descriptivo Hurtigruten o Havila Rumbo Norte**

#### Condiciones de cancelación de la porción aérea y hoteles:

Consultar con el departamento de booking una vez realizada la reserva.

#### Condiciones de cambios y cancelación servicios Hurtigruten:

Política de cambio o modificación:

- Cambio de nombre a partir de la recepción de la confirmación, conllevará un cargo de 73€ euros por persona y cambio.
- Modificación fecha de salida: se permite el cambio hasta 90 días antes de la fecha de salida, siempre y cuando la fecha de salida seleccionada tenga una tarifa similar o superior.
- Menos de 90 días antes de la fecha de salida, cualquier cambio que se solicite implicará anulación de la reserva. Hurtigruten aplicaran los gastos de anulación que correspondan; y se tendrá que efectuar una nueva reserva aplicando el nivel de precios que esté vigente en el momento

- No se permiten cambios en ofertas.

Política de cancelación:

Desde la confirmación de la reserva a 45 días antes de la salida: 10% del total de la reserva.

Desde los 44 días a los 22 días antes de la salida: 40% del total de la reserva.

Desde los 21 días a los 15 días antes de la salida: 60% del total de la reserva.

14 días antes de la salida o No show: Cargo del 100 % del total de la reserva.

En todo caso, en el momento de confirmación de la reserva se solicitará un deposito del 25 % del total de la reserva. No se permiten cambios en ofertas.

#### Condiciones de cambios y cancelación servicios Havila:

Las condiciones pueden cambiar en función de la tarifa reservada (Saver o Flex):

- Si decide reservar la tarifa "Saver", deberá realizar el prepago del 100 % del crucero en el momento de la reserva, sin posibilidad de cambio o cancelación (no reembolsable).
- Si decide reservar la tarifa "Flex" se le solicitará un depósito del 20 % en el momento de confirmación de la reserva. Este depósito será reembolsable hasta 14 días después de la confirmación de la reserva. El pago total de la reserva deberá completarse 45 días antes de la salida.

#### INFORMACIÓN NORMALIZADA DE VIAJE COMBINADO

 $\frac{https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES\_GENERALES/Formulario\_de\_informacion\_normalizada.pdf$ 

#### **CONDICIONES DE ENTRADA**

www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites

#### A TENER EN CUENTA

- Precios por persona en Hab. Doble
- Mínimo 2 pax.
- La habitación triple no se aconseja para 3 adultos debido a que la cama extra es tipo plegatín.
- La categoría hotelera es la estimada por Destinos del Mundo.
- El orden de las visitas podrá alterarse por razones técnicas.
- Los itinerarios denominados Tour Regular/Chárter son viajes que se realizan en grupo.
- Para programas especiales de "viaje de novios", pasajeros viajando con descuentos o promociones especiales en luna de miel, aniversarios de boda o similares, se les podrá solicitar en destino documentación que lo acredite, debiendo advertir de este punto al contratar su viaje. Si no se especifica expresamente, se entenderá que no existen atenciones, promociones o similares por estos motivos.
- TIEMPO LÍMITE EMISIÓN: En caso de no haber recibido el pago/bono en la fecha indicada, la compañía aérea cancelará automáticamente la reserva de los vuelos, ya que los billetes no serán emitidos. La Agencia deberá realizar una nueva petición de vuelos para proceder a la recuperación de las plazas aéreas, pero no podremos garantizar nunca que se confirmarán con la misma compañía, en la misma clase confirmada inicialmente y con la misma tarifa por lo que puede haber suplementos sobre el precio inicial.
- **IMPORTANTE:** Les recordamos que es obligación de los clientes, el facilitarnos los nombres completos, según figuran en sus pasaportes. El cambio de nombre puede suponer hacer una nueva reserva aérea con diferente tarifa o penalización. Así cómo necesario disponer de un pasaporte con una validez mínima de 6 meses a la fecha de salida del país. Recomendamos que el pasajero consulte con su embajada si es necesario visado para los países que vaya a visitar
- Según la **resolución 830 de IATA** por favor consultar con los clientes si desean proporcionar su información de contacto (número de teléfono móvil y / o correo electrónico/dirección) a las aerolíneas que participan en el itinerario con el fin de contactarles en caso de alteraciones en los vuelos.
- El importe de las tasas aéreas y el carburante, están sujetos a cambios hasta el momento de la emisión de los billetes aéreos.
- Estos precios han sido calculados en la fecha de envío de la cotización en base a los tipos de cambio de divisa, al precio de transporte derivado coste combustible o de otras fuentes de energía y al nivel de impuestos y tasas sobre los servicios de viaje incluidos en el contrato en dicha fecha. Hasta 20 días antes de la salida, los precios podrán incrementarse de acuerdo con lo establecido en el apartado 11 de las Condiciones Generales. De igual modo el viajero tendrá derecho tendrá derecho a reducción de precio por variación a su favor de dichos conceptos, pudiendo la agencia de viajes en tal caso deducir del reembolso los gastos administrativos reales de su tramitación.
- Consultar posibles suplementos en base a la disponibilidad en las clases aéreas cotizadas y periodos especiales. Las tasas aéreas pueden variar, el precio se reconfirmará en el momento de la emisión de los billetes aéreos. Consultar suplementos y cenas obligatorias Navidad o fechas especiales.
- **SEGURO:** Este viaje se rige por las siguientes <u>Condiciones Generales de contratación</u>. Todos nuestros viajes combinados incluyen <u>un seguro de viaje básico</u> Consulta condiciones y opciones de <u>ampliación del seguro</u>.

# **Destinos del Mundo**

















